

Rapport : Développement AVVF

Durant ma 1^{ère} année au poste de développement AVVF, voici ce qui a été accompli :

- Ajout d'un onglet « Loisirs » avec cartographie des clubs de l'AVVF et informations sur l'aspect compétitif (prise de licence).
- Elaboration d'un sondage effectué auprès des clubs
- Discussions avec les présidents des AR
- Prise de contact (St-Croix, Pully, Orbe, Trams-Renens, Mézières)
- Entraînements pour adultes NL à D5 (Orbe)
- Suppléance pour la finale cantonale du Gubler School Trophy 2024
- Gestion des matchs du Swiss Junior Challenge

Cette année a été, pour moi, une année d'acclimatation au sein de l'AVVF. Effectivement, il m'a fallu prendre la température de la situation de l'AVVF, des cantons et finalement des clubs. Il en ressort que les responsables de club rencontrent diverses difficultés (disponibilité de salle, accueil de nouveaux membres, entraînements dirigés, etc...) selon leur contexte. Toutefois, je remarque une réelle envie de maintenir les points positifs et d'améliorer ce qui doit l'être.

Néanmoins, à la suite du sondage réalisé, je constate une faible participation des clubs. Je remercie les clubs qui ont participé à cette récolte de données. Je conçois que c'est (peut-être) une énième communication qui vient s'ajouter aux précédentes, mais sans une communication optimale, il nous sera difficile de mettre une collaboration AVVF – CANTONS – CLUB.

Je remercie d'ores et déjà les potentiels acteurs pour la considération de cet aspect-là.

Points intéressants relevés du sondage : 17 retours sur les 49 clubs de l'AVVF

Aspect	Sujet	Nombre	%
Communal / Salle	Subventions	10/49	~20
	Accès à la salle suffisant	12/49	~25
	Accès à la salle durant les vacances	13/49	~26
Organisationnel	Présence moniteur J+S	11/49	~22
	Présence coach J+S	10/49	~20
	Infos compétitions communiquées	13/49	~26
Pongistique	Formation Jeunesse	11/49	~22
	Juniors licenciés	10/49	~20
	Qualifications locales GST organisées	9/49	~18
	Collaborations entre les clubs de l'AVVF	7/49	~14

Etant donné la nature du poste de développement, il est nécessaire que le responsable s'investisse 3-4 ans. C'est pour cette raison que je renouvelle mon engagement avec l'AVVF. Je remercie l'association et son comité pour la confiance portée à mon encontre !

Pour la 2^{ème} année d'engagement à ce poste, je souhaite travailler les points suivants :

- Coordination du Gubler School Trophy
- Coordination du Swiss Junior Challenge
- Coordination des tournois NL de l'AVVF
- Mise en place d'un groupe de travail pour imaginer un nouveau système pour le championnat *Jeunesse*
- Prise de contact avec les clubs du Valais et/ou de Fribourg
- Mise en place d'entraînements itinérants pour adultes NL à D5
- Organisation d'événements populaires (Comptoir d'Echallens, Nuit du ping)

Ces projets représentent, selon moi, des enjeux quant au développement de notre sport. Si d'autres personnes souhaitent discuter de cela ou proposer d'autres idées, je suis évidemment à l'entière disposition pour d'éventuelles discussions.

Au plaisir de vous rencontrer,

Joakim Suarez / Responsable développement AVVF